



„Lettre du président“ (4/2018)

Chères lectrices et chers lecteurs

Nous sommes exactement à mi-parcours de la saison de courses et coursings 2018. 9 des courses et coursings suisses sont derrière nous et 9 vont encore suivre. En ce moment nous souffrons tous de la canicule, et de ce fait le Derby du Dossard d'Or en est également la victime.

Deux des championnats, un national et un international, ont été organisés et deux sont encore prévus. Le championnat d'Europe de coursings a eu lieu cette année du 22 au 24 juin dans la région danoise de Norresbundy. Les résultats obtenus par la délégation suisse ont déjà fait l'objet d'une publication.

Le 8 juillet, le WSVB a organisé le championnat suisse de courses 2018, Mes sincères remerciements pour la préparation exemplaire et la réalisation parfaite de cette course à titre, laquelle a bénéficié d'excellentes conditions et d'une très bonne atmosphère dans un cadre digne d'un championnat.

En raison du manque de participants, il n'y a malheureusement pas eu de Championnat Suisse 2018 des Greyhounds.

La prochaine course à titre sera le Championnat du Monde qui aura lieu à Awans, en Belgique (31 août-2 septembre) à laquelle la Suisse sera représentée par une toute petite délégation suisse.

Le Championnat Suisse de coursings est organisé cette année par le WWCS. (7 octobre à Aarau).

Le calendrier des manifestations suisses 2019 a été établi le 10 juillet 2018 lors de la traditionnelle réunion du comité de la CICL avec les représentant(e)s des différents clubs de courses et de coursings, Lors de cette séance, les modifications des règlements ont également été présentés, lesquelles entrent en vigueur ce 1^{er} août 2018. Soucis, préoccupations et réclamations ont été discutés dans une bonne ambiance lors de cette réunion.

Les modifications des règlements de courses et coursings sus mentionnés ont été publiés à temps sur la page d'accueil de la CICL.

Le Trophée IGWR a été créé il y a deux ans. Le sens de ce Trophée dans l'esprit du comité de la CICL avait pour but d'amener les participantes et participants aux courses à quitter leur cynodrome habituel pour se rendre sur d'autres cynodromes de Suisse et tester d'autres pistes avec leurs quatre pattes. La récompense pour la participation à au moins une course sur les quatre cynodromes, pour les 6 meilleurs de chaque race et sexe consiste en un magnifique trophée de verre exceptionnellement décoré avec la photo du chien concerné. Il est encore temps maintenant pour la participation au Trophée IGWR 2018!

Le «groupe de travail whippet» a organisé le 4 avril de cette année à Kleindöttingen sa première course pour whippets et PLI sous le nom de «WWCS-Plausch-rennen». Cette manifestation au cours de laquelle un nouveau mode de course a été testé a rencontré un franc succès puisque 52 chiens y ont pris part. Deux autres de ces courses suivront (12 août à Lotzwil et 1er septembre à Rifferswil). C'est avec suspens que le groupe de travail attend les résultats de cette proposition.



Interessengemeinschaft für das Windhundrennwesen der SKG
Communauté d'Intérêts pour les Courses de Lévrier de la SCS

Depuis la publication de ma dernière lettre du président, c'est avec satisfaction que 17 nouveaux chiens ont obtenus leur licence avec succès. Il s'agit de :

Chaya's Asmaanii Nessaya	C	Saluki femelle	M. T. Alcantara
Farkas von Salomon Juliska	R	Magya Agar femelle	J. Sommer
Nyakiglab Go-Go Girl	R/C	Grey femelle	Y. Hostettler
Little Dragons Cerruti	R/C	PLI mâle Grande taille	I. Serafin
Kuskaya's Eros Ramazotti	R	Whippet mâle Grande taille	S. von Bergen
Purple MagicBallerina	R	Afghan femelle	G. Zürcher
Phaïla des Légendes d'Arwen	R/C	Grey femelle	P. Châtelain
Silverhawk's Adorable One	R/C	Whippet femelle Grande taille	D. Beer
Niagara Falls Prime	R	Whippet femelle Grande taille	J. Blanc
Dévaï 1976 Lélek	R/C	Magyar Agar femelle	D. Gloor
Famous vom Palast der Winde	R/C	PLI mâle Grande taille	S. Gröne
Our Life Our Soul	R/C	Whippet femelle	V. Müller-Steiner
Fantasia Smiling Rose	C	Magyar Agar femelle	D. Singenberger
F'Artrax Smiling Rose	C	Magyar Agar femelle	D. Singenberger
Wind against Noblesse Oblige	R/C	Afghan femelle	R. Hess/M. Blaser
Chebel Chewbacca Shuba el Warda	C	Sloughi mâle	S. und G. Camenisch
Chahrazad Shuba el Warda	C	Sloughi femelle	Ch. Und R. Frei

Sincères félicitations pour ces épreuves réussies et meilleurs voeux pour leur carrière de course et de coursings!

Cashen Princess à Romy und Hanspeter Roth est la première femelle à avoir rempli les conditions nécessaires pour l'obtention du titre de « Championne Suisse de course » Sincères félicitations!

Nous vous souhaitons maintenant ainsi qu'à vos quatre pattes plein succès dans cette deuxième partie de saison 2018 de courses et coursings.

Le président CICL
Walter Brändle

Bergdietikon, 1er août 2018